

[Accueil](#)

[Territoire](#)

[Quartiers](#)

[Kervéanec](#)

[Rénovation urbaine du secteur sud de 2000 à 2013](#)

[Un quartier en mutation](#)

[Constructions neuves](#)

2011 : îlot 8 - près du parc du Venzu

## 2011 : îlot 8 - près du parc du Venzu

---

### La tour du 2 rue de Kerléro

Construite en 1971 et située au sud du quartier, près du parc du Venzu, elle a été la 4<sup>e</sup> et dernière tour déconstruite dans le cadre de l'ORU de Kervéanec. Cette tour de 89 logements pour 14 étages a accueilli ces derniers occupants jusqu'en juillet 2011, dont le Relais de Kerléro, l'accueil de jour du service d'accompagnement de la Ville, ainsi que la permanence des chargés de relogements de Lorient Habitat (désormais au 3 rue Thorez). Elle a laissé place à 11 nouveaux pavillons en location et à l'esplanade qui a fait entrer le parc du Venzu dans le

quartier.

## Résidence Charles Delescluze

Cette opération n'était initialement pas prévue dans l'ORU de Kervénanec. Des financements ont pu être dégagés pour permettre la déconstruction des 60 logements pour en reconstruire 90 nouveaux (dont 30 en dehors de Kervénanec).